



NOTA DE PRENSA

Madrid, 15 de septiembre de 2015

Comunicado del Banco de España

En su reunión celebrada de hoy, la Comisión Ejecutiva del Banco de España ha aceptado la renuncia al cargo presentada por el Director General del Servicio de Estudios, D. José Luis Malo de Molina.

Tanto la Comisión Ejecutiva, como el Consejo de Gobierno, reunido a continuación, han hecho constar su gran aprecio y agradecimiento por el sobresaliente trabajo del Sr. Malo de Molina, desde su nombramiento en 1992, como Director General del Servicio de Estudios, tanto en el Banco de España como en el Banco Central Europeo, en esta institución como miembro suplente de su Consejo de Gobierno desde su creación, en 1998, y presidente de su Comité de Presupuestos desde 2011.

La Comisión Ejecutiva ha aprobado el nombramiento de D. Pablo Hernández de Cos como Director General del Servicio de Estudios; este nombramiento ha sido ratificado por el Consejo de Gobierno del Banco en su reunión del día de hoy.

Tanto el cese del Sr. Malo de Molina como el nombramiento del Sr. Hernández de Cos tendrán efectividad el próximo día 1 de octubre.

La Comisión Ejecutiva ha aprobado los nombramientos de D. Juan Ayuso Huertas como nuevo jefe del Departamento de Operaciones de la Dirección General de Operaciones, Mercados y Medios de Pago, y de D. Oscar Arce Hortigüela como nuevo jefe del Departamento de Estudios Monetarios y Financieros de la Dirección General del Servicio de Estudios.

La Comisión Ejecutiva ha nombrado a D. José Luis Malo de Molina asesor para Asuntos Monetarios y Financieros Europeos para incorporarse, de acuerdo con el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, a la Representación Permanente de España ante la Unión Europea, con sede en Bruselas.

La CE ha encargado al nuevo Director General, Sr. Hernández de Cos, la presentación, antes de que finalice el presente año, de una propuesta de reorganización del Servicio de Estudios, con el objetivo de adaptar mejor y reforzar su estructura a las funciones que tiene encomendadas en el ámbito del análisis y asesoramiento sobre la economía española, las políticas económicas y los mercados financieros y monetarios, teniendo en cuenta, de manera singular, las responsabilidades y tareas del Banco de España derivadas de la puesta en marcha de la Unión Bancaria y de su participación en el

Consejo de Estabilidad Financiera y en la Junta Europea de Riesgo Sistémico.

ANEJOS

Curriculum Vitae de Pablo Hernández de Cos

Pablo Hernández de Cos (Madrid, 1971) es Doctor en Economía por la Universidad Complutense, Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por C.U.N.E.F. y Licenciado en Derecho por la U.N.E.D. Inició su carrera profesional en 1997 en el Banco de España, donde ingresó como titulado del Servicio de Estudios y trabajó en sus Departamentos de Estudios Monetarios y Financieros y de Coyuntura y Previsión Económica.

En 2004 se trasladó a la sede del Banco Central Europeo (BCE) en Frankfurt, donde desempeñó el cargo de asesor del Consejo Ejecutivo del BCE. En su regreso a España en el año 2007 fue nombrado Jefe de la División de Análisis de Políticas Económicas del Servicio de Estudios del Banco de España, puesto que desempeña en la actualidad.

Ha sido miembro del Grupo de Envejecimiento de la Población y Sostenibilidad y del Comité de Política Económica del Consejo ECOFIN de la Unión Europea, así como del Grupo de Trabajo de Finanzas Públicas del Banco Central Europeo. Desde 2010 desempeña la Presidencia de este Grupo de Trabajo, bajo la dependencia del Comité de Política Monetaria.

En julio de 2013 fue nombrado por el Gobierno español miembro de la Comisión de Expertos para la Reforma del Sistema Tributario Español, cuyo informe se presentó en marzo de 2014. Ha sido profesor asociado del Departamento de Economía de la Universidad Carlos III de Madrid y del Instituto de Empresa (IE).

Curriculum Vitae de Juan Ayuso Huertas

Juan Ayuso Huertas (Madrid, 1964) es Doctor en Economía por la Universidad Complutense de Madrid, Diploma de Estudios de Postgrado por el Centro de Estudios Monetarios y Financieros (CEMFI) y Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid. Inició su labor profesional en 1989 como ayudante de investigación de la Fundación de Estudios de Economía Aplicada (FEDEA). En 1990 ingresó como titulado del Servicio de Estudios del Banco de España, donde en 1999 fue nombrado Jefe de la Unidad de Estudios Financieros y en 2001 Jefe de la División de Estudios Financieros. Desde 2007 y hasta la actualidad ha desempeñado el puesto de Director del Departamento de Estudios Monetarios y Financieros del Servicio de Estudios del Banco de España y ha sido miembro del Comité de Política Monetaria del Banco Central Europeo.

Curriculum Vitae de Óscar Arce Hortigüela

Óscar Arce Hortigüela (Burgos, 1973) es Doctor en Economía por la London School of Economics, Doctor en Ciencias Empresariales por la Universidad de Burgos, Máster en Economía (Mark of

Distinction) por la University College de Londres y Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Valladolid. Desde 2012 es Jefe de la División de Previsión y Coyuntura del Servicio de Estudios del Banco de España y miembro del Comité de Política Monetaria del Banco Central Europeo. Entre 2009 y 2012 fue Director del Departamento de Estudios, Estadísticas y Publicaciones de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV). Anteriormente, ocupó la Subdirección General del Política Fiscal y Financiación Autonómica en la Oficina Económica del Presidente del Gobierno (2008-2009). Asimismo, ha sido economista en el Servicio de Estudios del Banco de España (2004-2008) y profesor asociado de macroeconomía en la London School of Economics.

Reproducción permitida solo si se cita la fuente.